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令和５年度　学校評価アンケート　（あなたが本校へ入学してよかったこと） 

 

 １年次生

 

 自由時間が増えた

 週に一回の登校が私には合ってるなと思います。

 自分のペースで、でも重要なことを知れる授業が好きです。友達もひとりできました。

 週一回のスクーリングで無理なく自分のペースで勉強できること。

"  自分のペースで物事を進めやすいこと。

週一登校で学校に通いやすいこと。" 
 適度な距離感が保てて個人のペースで学べる

 人との関わりがあまりない事が自分にとって良かった事だと思いました。

 時間に余裕ができた事

 自分に合っていること

 友達が出来たのが良かったと思いました

無理にコミュニケーションを取る機会や、協調性が求められる機会がないため同¥調圧力

 が生まれずプレッシャーを感じず過ごせるので良かったと思いました。

全日制に通学するのが難しくなりましたが通信制に通えて高校卒業資格を目指せるのでよ

 かったです。

 自分のペースで学校に通ったり勉強ができるアルバイトができる髪の毛が染めれる

 自己管理をすることが大切なので責任を持つことの大変さを知ることができた。

 あまり人と関わらなくてよい

 ストレスなく学校生活を送れている

 勉強について行きやしい

 以前までできていなかった勉強ができて、友達もできました。

 めちゃくちゃ無理しなくても勉強できること

 自分の生活に合わせて勉強をしたりバイトをしたりできる

 高卒が取れる事

 自分のペースでできること

 居心地が良い

 自分にあっていること

 アルバイトなど全日制ではあまりできないことができた事が良かったと思います。

 部活動が楽しい

 外に出る習慣ができた。外に出ることが苦ではなくなった。

テスト対策プリントがあるので、テスト勉強がしやすく、自分のペースで勉強を進めるこ

 とが出来る所です。
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 ２年時生

 勉強が落ち着いてできる事

 自分のペースで授業を受けたり勉強ができること

 自分のやりたいことができる

なるべく休まずに遅刻せず出席することができ、自分のペースで勉強やバイトも取り組め

 ているので良かったです。

 自分にとても合っているから

 家から近い

週に 1  度なのが通いやすい

 平日バイトをしてお金を貯める事が出来る！自分のペースで勉強出来る！

"  スクーリングが週に一回なので、

 自分の自由な時間をもつことができ、

 趣味に没頭できること

 ちょうどよい距離感のがっこう

 週１回のスクーリング。

私自身の物事の捉え方がいい方に変化したと思います。全日制の学校にいた時は考え過ぎ

て、1 日が終わって帰ってきたら疲れとストレスで何も出来なかったけど、今は学校での

人間関係などで深く悩むことはほとんどなくなり、嫌なことがあっても、直ぐに切り替え

れるようになりました。通信制にした事で自分と向き合う時間がたくさん増えたと思いま

 す。

 平日の日程を自分で決めれること　自分に必要な教科だけを学べること

 勉強しやすい

 自分にあってるし、学校から休む時間がちゃんとあるところ

 毎日通わなくてもいいから。

 みんな他人に興味が無いから楽

 自分の時間が沢山できるところ

 友達や先生が良い人

 とでも過ごしやすいこと

 仲の良い友達が出来たこと

 友達と趣味などの話ができること

 ストレスが少ない

 自分のペースにあっている

 生きやすい

自分のペースに合った学習や家庭での時間も両立して生活が出来て、計画的に進路に向け

 て取り組めるのでとても良かったです。

 自分がやりたい勉強などに時間を使える

週 1  登校なのでストレスなく学校生活を送れる

 自由
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 ３年時生

 

 自分に合った授業や勉強が出来て良かった。

自分のペースで学習に取り組め、進学に向けての勉強に多く時間を費やせたこと。とても

 仲の良い友達ができたこと。

行ける時はきちんと行ったおかげで、どうしても行きたくなかった時に無理をしなくてす

んだため、しっかりと専門学校に行くための精神状態の回復に向けて頑張ることが出来ま

 した。

平日はバイトができるので、その分生活費も貯めることができ、社会勉強や人との関わり

方も学べたので良かったです" 
たくさんの素敵なお友達ができ、思い出が出来ました。同級生だけでなく、部活に入って

後輩の子達とも仲良くなれてプライベートでも皆で遊びに行く事ができ、とてもいい思い

 出になりました。

3  年間スクーリングやレポートを頑張ったので自分の自信になった。

少ないスクーリングで無理なくコミュニケーションを楽しく取ることができたこと、生徒

会、e  スポーツ部に入ったこと、バス旅行や野外活動にも参加できたことです。

自分のペースで頑張れるところや、時間に余裕があるので将来について考えたり、自分を

 見つめなおせた。

 自分で計画的に取り組む事がよくできるようになった。

私は全日から通信に来ましたがもうその頃には心がボロボロで毎週学校に行くのも苦痛で

 したが先生方のサポートのおかげで卒業まで行けました。

社会に出ている私と同い年の子達より私は出発が遅くなったけど通信に入って自分のでき

る範囲で無理をしないということなどを学びました。" 
中学不登校だった自分が、紆余曲折ありつつも自分のペースで勉学に努めることができた。 

 興味を持った授業を受けられること

自分のやりたいことや進路について考える時間がたくさんあったことが一番良かったと思

います。2 年生の春頃、進路に対する不安があり精神的に不安定だったけれど、自分の進

 みたい道ができて、やるべきことが理解できたので本当に感謝しています。

 アルバイトで社会経験ができた

自分のペースで学習ができ、やりたいことがたくさん見つけることが出来たので良かった

 です。

たまに体調が悪くなったりする事があるし週に 1  回だから気楽に登校することが出来た

自分に合った友達ができたことや学校案内の絵を描かせてもらったり読書感想画が賞をい

 ただけて自信がつきました

 自分で頑張れる環境で、先生方の教え方も分かりやすくとてもよかった。

自分と同じで中学生の頃に体調を崩して学校に行けなくなってしまっていた友達がまわり

 にいた事で、色々なところで分かり合えたことにとても安心しました。

 学ぶ楽しさ、喜びを思い出しました。

若い人たちと一緒に学ぶ経験も、自分にとっては忘れていた価値観を思い出すきっかけに

なり、とても有意義でした。


